

DES TABLEAUX NUMÉRIQUES ET DE LA PEINTURE FRAÎCHE ?

POURTANT L'ÉCOLE CONTINUE DE S'EFFONDRE DANS LE 93 !



Le Conseil général et les autorités académiques communiquent sur l'investissement de la nation pour les établissements du 93. Selon eux, les choses s'améliorent et vue la situation économique du pays, nous devrions nous estimer heureux d'avoir des tableaux numériques (pour ceux qui les ont bien sûr).

Pourtant, l'Etat continue de faire des économies dans les services publics pour satisfaire le patronat, les 60 000 postes promis sont de la poudre aux yeux, ne suffisent pas à absorber la hausse démographique, et il y a toujours plus d'élèves pour moins de profs.

Pourtant, nos salaires sont gelés et risquent de le rester encore longtemps.

Pourtant, l'Etat et le Conseil général n'ouvrent pas suffisamment de postes de personnels non-enseignants pour faire face aux besoins de nos établissements (ATTE, assistants sociaux, ASSED, infirmiers...)

Pourtant, le département construit ou reconstruit les collèges en partenariats public-privé, et fait donc de vrais cadeaux à Eiffage, Vinci et consort pour le bâtiment, et à Microsoft et à Dell pour le tout numérique.

DANS LE 93

- ◆ les seuils ne sont plus respectés et les classes sont surchargées des postes sont encore non pourvus
- ◆ on manque (beaucoup) de remplaçants
- ◆ de nombreux élèves sont baladés et poussés hors de leur secteur faute de place
- ◆ les dispositifs d'aide aux élèves disparaissent
- ◆ les enseignants stagiaires sont toujours nombreux sans formation
- ◆ la précarité est toujours insupportable
- ◆ nos municipalités sont incapables de payer cette réforme des rythmes
- ◆ scolaires particulièrement injuste
- ◆ et la réforme de l'éducation prioritaire n'est pas à la hauteur de nos besoins !

ET À DORA MAAR ?

Ce nouveau collège dont les élèves viennent tous de ZEP n'est pas classé ZEP. Les classes sont déjà à 25 élèves.

À la rentrée, il manquait d'AED, d'infirmière, de manuels scolaires, de coordinateur ULIS, d'installations sportives, de connexion internet, de photocopieur, de matériel pédagogique...

Cependant, nous dira le Conseil général, ce collège est neuf, beau et... tout numérique !

Oui mais : les enseignants, sur plusieurs établissements pour beaucoup, ne sont pas formés à utiliser ces technologies et le matériel est en partie défectueux.

Certes, mais cela fera de belles images jeudi prochain !

CRÉATION DE TOUS LES POSTES NÉCESSAIRES ! RESPECT DES SEUILS ! DES MOYENS POUR L'ÉDUCATION !

L'inauguration de Dora Maar ne se fera pas sans nous !

Rendons visite au président du Conseil général, à son vice-président,

à la rectrice de l'Académie de Créteil, aux maires de communes de Saint-Ouen et de Saint-Denis :

TOUS À DORA MAAR ! RASSEMBLEMENT

JEUDI 18 SEPTEMBRE DÈS 17 HEURES

41 RUE AMPÈRE, SAINT-DENIS, MÉTRO CARREFOUR PLEYEL (LIGNE 13)